

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega de los Premios Vicent Caselles 2019

Marithania Silvero Casanova

Buenas tardes, y felicidades a mis compañeros.

Mis primeras palabras de agradecimiento van dirigidas a la Real Sociedad Matemática Española y a la Fundación BBVA, por su respaldo al esfuerzo de los jóvenes investigadores y por ayudar a dar visibilidad a las Matemáticas.

Ser galardonada con el premio Vicent Caselles es para mí un gran honor. Aunque los investigadores no trabajamos pensando en las distinciones que podamos conseguir, recibir un reconocimiento al trabajo bien hecho nos sirve de aliciente y nos anima a continuar nuestra tarea.

Me considero privilegiada por poder trabajar en lo que me gusta, y por haber encontrado en mi camino a personas que me han ayudado y me ayudan a crecer como matemática.

Quiero dar las gracias a mis directores, Juan González-Meneses y Pedro González, por la confianza depositada en mí, por su tiempo y por su implicación. Parte de este premio es también de ellos.

Gracias también a Józef Przytycki. Gracias a Miguel. Y gracias a mi novio, José, por ser mi refugio aun en la distancia, por su comprensión, por su cariño, y porque a su lado soy más feliz.

Y por supuesto gracias a mi familia, muy especialmente a mis padres, por su apoyo incondicional, y por animarme a luchar por lo que quiero, entendiendo mis ausencias y recordándome que siempre hay un abrazo esperándome al volver a casa.